

Presseinformation

Nr. 1/2025 – 15. Jan. 2025 – 1.237 Zeichen



Mehr Service, weniger Bürokratie:

Das Jobcenter für unterwegs - Unsere App ist da!

Seit dem 14. Januar 2025 können Bürgergeldbeziehende über die neue Jobcenter-App Anträge stellen, Unterlagen schicken und Veränderungen direkt mitteilen – natürlich datenschutzkonform.

Nahezu alle Anliegen können ab jetzt über die neue Jobcenter-App erledigt werden. Damit wird die Jobcenter-App zum bevorzugten Kommunikationsweg der Zukunft.

Die Jobcenter-App ermöglicht einen einfachen, mobilen und barrierefreien Zugriff auf die online verfügbaren Angebote des Jobcenters.

Es ist möglich, Unterlagen direkt zu senden, Veränderungen mitzuteilen, Nachrichten zu senden, einen Job zu suchen oder Termine zu vereinbaren. Auch der Antrag auf Bürgergeld (Erstantrag oder Weiterbewilligungsantrag) lässt sich genauso über die Jobcenter-App aufrufen.

Übrigens: Veranstaltungen, Neuigkeiten oder Informationen vom Jobcenter sind für jeden Interessierten einsehbar. Dafür ist keine Registrierung notwendig.

Noch ein Vorteil: Im Gegensatz zur E-Mail-Nutzung, ist der Versand von Nachrichten und das Hochladen von Unterlagen über die Jobcenter App zukünftig absolut sicher und datenschutzkonform. So können keine Angaben durch unbefugte Personen abgegriffen werden und der Missbrauch von persönlichen Daten wird vermieden.

Die Jobcenter-App ist ab sofort in den gängigen App-Stores zum Download verfügbar.

